



11 de octubre se realizará el McDía Feliz

Sarro en los dientes
remedios caseros para
eliminarlo



27 de septiembre Día Mundial del Turismo



11 de octubre se realizará el McDía Feliz



McDonald's invita a los guatemaltecos a celebrar el próximo McDía Feliz que se llevará a cabo el miércoles 11 de octubre en todos sus restaurantes del país. Este evento, que se ha convertido en una tradición anual, tiene como objetivo contribuir al bienestar de la niñez.

El McDía Feliz iniciará a las 9:00 a.m. y durante todo el día, se tendrá la participación de artistas, personalidades e invitados especiales, quienes compartirán con los clientes apoyando esta celebración.

Los vales de Big Mac y McMenú Big Mac estarán a la venta del 27 de septiembre al 11 de octubre en todos los restaurantes McDonald's del país. También, pueden adquirirse a través de Auto Mac y en la APP. Su validez es del 12 de octubre al 31 de diciembre de 2023.

El 100% de la venta de Big Mac de ese día se destinará a cuatro destacadas causas que trabajan en beneficio de los niños de Guatemala, las cuales son:

Fundación Infantil Ronald McDonald (FIRM)

Operación de 4 Casas Ronald McDonald, de las cuales 3 están ubicadas en la Ciudad Capital y 1 en Cobán, beneficiando a más de 4,800 niños guatemaltecos y sus familias.

Fundación Aldo Castañeda

Desde hace 23 años McDonald's ha brindado apoyo a Fundación Aldo Castañeda.



Puente

Se continuará con la construcción de Centros Nútreme en Santa María Cahabón, Alta Verapaz. Se tiene contemplado ayudar a 1,171 niños y 995 familias, beneficiando a más de 3,900 personas.

TECHO

Implementación de iniciativas de vivienda y hábitat a través de la construcción de viviendas progresivas con sistemas de captación de agua de lluvia, en los departamentos de Quetzaltenango, Alta Verapaz y Guatemala. Vales de Big Mac

El McDía Feliz es parte del compromiso de McDonald's con la comunidad dentro de la plataforma de marca "Pequeñas Acciones, Grandes Cambios".

Sarro en los dientes remedios caseros para eliminarlo



El sarro dental, también conocido como cálculo dental, es una acumulación endurecida de placa dental en los dientes. La placa dental es una película pegajosa y bacteriana que se forma constantemente en la superficie de los dientes. Cuando la placa no se elimina adecuadamente a través de una buena higiene bucal, como el cepillado y el uso del hilo dental, puede acumular minerales de la saliva y endurecerse con el tiempo, formando el sarro.

Remedios caseros para combatir el sarro dental

Bicarbonato de sodio: Este es un remedio casero eficaz para eliminar el sarro dental. Para la preparación se debe mezclar dos partes de bicarbonato con una parte de sal y un poco de agua para formar una pasta. Utilice esta mezcla con un cepillo de dientes para limpiar las áreas donde se acumule el sarro. Por último, solo enjuague bien después para evitar dañar el esmalte

Agua oxigenada: es muy eficiente en la eliminación del sarro, se prepara mezclando unos 100 ml de agua y 30 ml de agua oxigenada para enjuagar la boca. Esto ayudará a desinfectar y eliminar el sarro.

Recomendaciones para evitar la formación de sarro dental

te compartimos 10 recomendaciones para evitar la formación de sarro en tus dietas y mejorar tu higiene bucal:

Cepillado Regular

Técnica de Cepillado Adecuada.

Hilo Dental Diario.

Enjuague Bucal.

Visitas Regulares al Dentista

Limita el Consumo de Azúcar.

Evita el Tabaco.

Limita el Consumo de Café y Té.

Mantén una Dieta Equilibrada.

Bebe Agua.

Henkel celebra su 147° aniversario y 49 años de presencia en Guatemala



Henkel, empresa global, celebró su aniversario 147 este 26 de septiembre. Con 49 años de presencia en Guatemala, ofreciendo productos innovadores y sustentables que han mejorado la vida de los guatemaltecos y contribuido al desarrollo del país.

La empresa ocupa posiciones de liderazgo tanto en negocios industriales como de consumo, con una cartera que abarca desde productos para el cuidado del cabello y detergentes para ropa, hasta adhesivos, selladores y recubrimientos funcionales

A través de su larga historia de 147 años. Henkel ha experimentado un constante crecimiento, lanzando productos innovadores y expandiéndose a nivel global. La familia Henkel y sus miles de colaboradores en todo el mundo han contribuido significativamente al éxito de la empresa, que ha sido reconocida con numerosos premios.

Este año, la compañía celebró su 147° aniversario a través del Henkel Day, un día de celebración global en el que se destaca el espíritu de equipo pionero que caracteriza a la empresa. Bajo el lema "Nuestro #MomentoHenkel", la actividad fue una oportunidad para conectar, intercambiar y disfrutar. En el marco del Henkel Day, colegas de todo el mundo compartieron sus experiencias sobre lo que significa la cultura Henkel para ellos y cómo contribuyen al espíritu de equipo.

Almacenes Tropigas presentó su promoción "FINDE KONG DESCUENTOS"



Para facilitar la vida de sus clientes, Tropigas pone a su disposición y de una manera accesible, la compra y pago tanto física como en línea, por medio de su página web www.almacenestropigas.com

Almacenes Tropigas presentó su promoción "FINDE KONG DESCUENTOS" la cual estará vigente del 28 de septiembre al 1 de octubre 2023, en sus 46 tiendas, a nivel nacional y la venta exclusiva en línea será a partir del 27 de septiembre hasta el 2 de octubre, 2023. Esta promoción trae muchísimos productos y descuentos de hasta el 45% y, en motos hasta el 35% de descuento y el beneficio en sus compras con CREDIKONG, es que tendrá dos meses para pagar tu primera cuota.

FINDE KONG DESCUENTOS es la oportunidad para renovar, amueblar y equipar su hogar, incluye celulares, tvs, equipos de cómputo con descuentos de hasta 45%.

Las motocicletas en promoción puedes adquirirlas con 0% enganche y hasta 60 meses para pagar. Incluye servicios con ServiTotal. y garantía.



27 de septiembre Día Mundial del Turismo



En 1979, la Organización Mundial del Turismo (OMT) proclamó el 27 de septiembre como el Día Mundial del Turismo. El turismo es un sector que ha ido en aumento en los últimos años. Cada vez más personas se aventuran a visitar lugares lejanos e integrarse con la gente del lugar, descubriendo nuevas culturas y nuevos paisajes.

Viajar se ha convertido en un placer al que aspiran millones de personas en todo el mundo: aventureros ávidos de nuevas metas, viajeros en busca de nuevas experiencias, fotógrafos y en general, cualquier persona de a pie. El crecimiento ha sido tal que se ha pasado de los 25 millones de desplazamientos en 1950 hasta los 1300 millones hoy en día. Los ingresos provenientes del turismo han pasado desde los 2000 millones de dólares a 1.260 billones.

Las razones de este aumento de viajeros en todo el mundo son variadas. Podríamos nombrar algunas de las más importantes:

La Declaración Universal de los Derechos Humanos reconoció a todos los trabajadores el derecho a las vacaciones.

Mejora de las condiciones laborales en muchos países.
La clase media ha aumentado en el mundo.
Abaratamiento del transporte.
El uso de las nuevas tecnologías hace más accesible la información para viajar.

El sector del turismo se ha diversificado mucho en el siglo XXI, y debido a este crecimiento, las agencias se especializan en viajes de aventura, fotográficos, de relax, playas y otros.

Debido a este crecimiento, es importante hacer un turismo sostenible, que aporte beneficios a largo plazo a los países y a las comunidades, ayudando al desarrollo. Las últimas celebraciones del Día Mundial del Turismo se han centrado precisamente en el turismo sostenible, con el lema "Viaja, disfruta, respeta".

Cada año, el Día Mundial del Turismo se centra en un tema o lema para trabajar sobre él. En 2023 el lema del Día Mundial del Turismo es: "Turismo e inversiones verdes".



Google celebra hoy sus 25 años de búsqueda



Google Inc, el motor de búsqueda más famoso a nivel mundial, celebra su aniversario número 25 y lo celebra con un Doodle en el cual puedes ver los cambios que ha tenido a lo largo de estos años.

Creado en el 27 de setiembre de 1998 se ha convertido en el buscador más usado

Hoy Google cumple 25 años de historia: esta empresa cambió radicalmente el mundo en términos tecnológicos y digitales. Su influencia en nuestra vida crece cada día, sus servicios son indispensable.

Google tiene negocios literalmente en medio mundo: oficinas en más de 50 países, alrededor de 60 mil empleados, miles de millones de usuarios.

Esta compañía ofrece servicios que utilizamos diariamente: su buscador, su correo electrónico, Gmail, Youtube, el Sistema Operativo Android y muchos más. ¿Cómo sería nuestro mundo sin ellos? Es complicado decirlo.

El 27 de septiembre de 1998 lanzaron oficialmente el Buscador de Google y desde entonces esta empresa ha tenido un crecimiento exponencial.

Google está en el TOP 10 de las empresas más grandes y poderosas del mundo. Su diversidad de servicios ha tenido un impacto significativo para todos: la información está literalmente al alcance de un clic.